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Открытым текстом

Посетите 
сайт «Технодома»

5 мая начал работу сайт МУП «Технодом» – www.tekhnodom.ru.
Безусловно, сайт станет посещаемым и востребованным жи-

телями города, так как на его страницах они смогут найти всю ин-
тересующую информацию о мероприятиях, проводимых управ-
ляющей компанией, о стоимости предоставляемых услуг, тари-
фах, нормативные документы, бланки договоров, самые послед-
ние новости, познавательную информацию для потребителя и 
многое другое. Есть также страничка прямых контактов, где жи-
тели смогут оставлять свои вопросы и получать на них ответы 
специалистов управляющей компании «Технодом».

О нашем храме 
узнает страна

Строительство православного храма в Лесном идет пол-
ным ходом. Рабочие уже ведут кирпичную кладку. Кроме того, 
нашим богоугодным строительством заинтересовалось Право-
славное телевидение «Союз» – настолько, что 12 мая посети-
ло Лесной. Телевизионщики пообщались с прихожанами, отцом 
Сергием, рабочими.  

Как отметил первый заместитель главы Виктор Гришин, кото-
рый тоже работает на строительстве, закладывается первый храм 
в нашем городе, и хорошо, что к нам проявили внимание централь-
ные СМИ: о храме г. Лесного узнает страна. А потому вновь призы-
ваем горожан: давайте помогать строительству кто чем может – и 
средствами, и посильным трудом. Останавливаться нам – нельзя.

Лесной наказали, 
как школьника? 

Поддержим «Отжарию»
16 мая в городе Озерске Челябинской области пройдет игра 

КВН среди подразделений МЧС России. Его участниками ста-
нут пожарные из пяти городов. Среди них и команда «Отжа-
рия» – искрометные юмористы и шутники СУ ФПС №6 МЧС 
России. Удачи нашим ребятам!

Соб. инф.

В гостях – власть

«В депутаты я б пош¸л!»
Во всем мире принято ругать 

власть. Причину всегда легко най-
ти. Труднее – постараться понять че-
ловека во власти. Еще труднее ему 
посочувствовать. За что? За груз от-
ветственности, за бремя принятия 
решений, за одиночество в толпе, за 
то, что уже не принадлежишь себе. А 
без этого понимания как вести кон-
структивный диалог между населе-
нием и властными структурами?
Над этой задачей – достижения согла-

сия, воспитания толерантности, воспол-
нения дефицита информации о пробле-
мах человека во власти – в числе других 
работает правовая школа при читальном 
зале № 1 нашей библиотеки.

«В депутаты б я пошел!» – так назы-
валось очередное занятие, на котором 
встретились старшеклассники школ 64 и 
75 (классные руководители Ирина Ана-
тольевна Костина и Вера Михайловна 
Архипова) с депутатами городской Думы.

Нашими гостями были Владимир Пав-
лович Молодоженцев, Екатерина Вале-
рьевна Дерябина, Александр Алексан-
дрович Городилов, Вячеслав Евгенье-
вич Мантулло и председатель Думы Ев-
гений Васильевич Гущин. В качестве 
почетного гостя присутствовал на встре-
че замглавы города по вопросам образо-
вания, культуры и спорта Сергей Алексе-
евич Рясков.

Проведенный в начале встречи блиц-
опрос позволил сразу же установить ат-
мосферу непринужденности: думцам 
предложили вспомнить любимый школь-
ный предмет, назвать свой жизненный де-
виз, а также порекомендовать нашим чи-
новникам 3-5 книг, которые они обяза-
тельно должны прочесть за год. Вспоми-
ная свои любимые предметы, словно мо-
стик в зал перебрасывали: дескать, и мы 
учились понемногу… И девизы вызывали 
уважение: «Быть человеком!», «Спеши-
те делать добро!»… И книги назвали та-
кие, что порадовали наши библиотечные 
души – призывали читать классику.

Одним словом, наши гости выгляде-
ли очень симпатичными и искренними. 
Говорили, что самое трудное в их рабо-
те – принимать непопулярные решения 
(А. Городилов), что очень мешает отсут-
ствие опыта (Е. Гущин), тяжеловесное за-

конодательство не позволяет принимать 
быстрых и оперативных решений (С. Ря-
сков), что вмешательство депутата по-
могло восстановить в очереди на жилье 
двоих человек (Е. Дерябина). Призыва-
ли старшеклассников хорошо учиться и 
набираться знаний, желали поступить в 
вузы. С юмором Евгений Гущин рассказы-
вал, как сам поступал в институт.

Потом вопросы задавали ребята… По-
сле встречи мы попросили десятиклас-
сников 64 школы поделиться своими впе-
чатлениями. «Писать как надо или чест-
но?» – спросили они. Очень хотелось бы, 
чтобы в нашей жизни эти «как надо» и 
«всегда честно» совпадали. Ребята напи-
сали то, что думали. Многим встреча по-
нравилась, и они хотели бы встретиться с 
нашими гостями еще раз – через год. Им 
понравилась атмосфера, но свободнее 
они чувствовали бы себя только со своим 
классом (учтем!).

В образовательном учреждении 64 ра-
ботает «Школа делового этикета», поэто-
му ребята подметили и очевидные про-
махи у депутатов: например, манеру го-
ворить отвлеченно и длинно, не отвечая 
на поставленный вопрос. Самыми убе-
дительными назвали Владимира Павло-
вича Молодоженцева и Екатерину Вале-
рьевну Дерябину. К сожалению многих, не 
был получен и ответ на вопрос, где после 

окончания школы и вуза можно устроить-
ся в родном городе человеку с гуманитар-
ным складом ума и соответствующим об-
разованием? А он волновал школьников 
больше всего. Наверное, информация о 
наиболее востребованных профессиях 
тоже не помешала бы. Может, зря не под-
держали в свое время в городской Думе 
идею создания молодежной палаты? Тог-
да все вопросы о рабочих местах, летнем 
трудоустройстве, отдыхе и развлечениях 
молодежи можно было бы решать опера-
тивнее и эффективнее…

Досталось и нам, библиотекарям: за-
давали много вопросов сами. Было дело, 
депутатов хотелось спросить о многом. 
Они все же молодцы! Как написано в 
одном из ребячьих отзывов: «Мне понра-
вилось, что депутатов стало волновать 
мнение народа, и что они прилагают уси-
лия к тому, чтобы реализовать пожелания 
народа».

Нам тоже хочется в это верить. Ведь 
это наша власть, мы ее сами выбрали, а 
значит, поиск взаимопонимания – это вза-
имообразный процесс.

Р.S. Все отзывы обещаем передать в 
городскую Думу.

Ольга ХОРОШЕНКО, заместитель 
директора ЦГБ им. Бажова, 

г. Лесной.
Фото из архива «Бажовки».

Наши жители вновь задеты за 
живое: 1 мая в Лесном не состо-
ялась традиционная демонстра-
ция. В редакцию звонили, писа-
ли – возмущались.
«Много лет мы на майский праздник 

Весны и Труда ходили на демонстра-
ции: с цветами, воздушными шарами 
и лозунгами за единство народа и со-
лидарность трудящихся. Эти времена 
незабываемы, и очень больно теперь 
от сознания, что нас этих ярких и ра-
достных демонстраций лишили.

Первомай в этом году прошел скуч-
но, и было стойкое ощущение, что не 
хватает чего-то важного, объединяю-
щего. Кого ни спроси – все говорили: 
жаль, что в колонне нынче пройтись 
не удалось, под оркестр, с флагами и 
транспарантами, наше жизнеутверж-
дающее «ура!» прокричать – ведь не 
хватает этого русскому народу!

А вот кто и почему лишил нас этой 
традиции – отдельный вопрос. Не ве-
рится, что коммунисты, всегдашние 
организаторы первомайского шествия, 
по доброй воле отказались проводить 
демонстрацию и сложили знамена. Не 
верится, что этот вопрос не обсуждал-
ся в «верхах». А в таком случае, может 
быть, администрация Лесного даст че-
рез газету ответ, почему мы остались в 
этом году без привычного праздника? 
Или, может быть, слово скажут проф-
союзы, которые тоже подозрительно 
молчат…

А самое обидное – в других-то горо-
дах эта славная светлая первомайская 
традиция сохранена: по всей стра-
не люди выходят на демонстрации, и 
только Лесной, как наказанный школь-
ник, оказался лишен праздника…

Е. КОКОУЛИНА, 
не пропустившая ни одной 

первомайской демонстрации».
«Мы, пенсионеры, пребываем в не-

доумении: почему в этот раз 1 мая не 
состоялась демонстрация? В прошлые 
годы Т.Е. Мелентьева (первый секре-
тарь КПРФ Лесного) как-то могла про-

бить все заслоны, хотя мы можем толь-
ко представить, сколько сил и нервов 
ей это стоило, чтобы наше любимое 
мероприятие все-таки проходило в го-
роде. Но, видимо, всему есть предел…

Что сегодня волнует народ? 
Жилищно-коммунальные проблемы, 
монетизация, закон о земле, лесе, 
рост цен и тарифов – естественно, на-
род хочет быть услышанным властя-
ми, пройти в колонне демонстрантов 
и, выступив на митинге, с болью рас-
сказать о своих тревогах.

Президент Дмитрий Медведев гово-
рит, что нужно дать свободу мысли и 
слова, содействовать работе различ-
ных общественных организаций, кото-
рые как-то бы поднимали проблемы на 
местах, а власти, как мы видим, вся-
чески сопротивляются этому, противо-
поставляют себя народу: на митинги и 
акции протеста к людям не выходят, а 
теперь вот и мирная демонстрация в 
городе не проводится…

У меня есть фотография 1997 года, 
посмотрите, какие были в то время де-
монстрации, как бурлил народ – вся 
страна требовала отставки Ельцина и 
Чубайса. Уже 18 лет живем по тем ре-
формам, которые придумал Ельцин и 
которые разваливают страну. И дол-
го, наверное, еще будем барахтаться 
в этой трясине.

Но тяга к демонстрациям, к выра-
жению нашего мнения, как правило, 
отличного от мнения властей, у нас 
останется, пока живо еще наше поко-
ление. У нас есть достоинство! А это – 
немало».

В. СТРЕЛЬЦОВА, г. Лесной. 
Фото автора.

«Слышал, многие возмущаются: 
мол, городской демонстрации в этом 
мае не было. Ну а была бы – в чем ее 
смысл? В чем вообще смысл всех этих 

стачек, акций протеста 
и митингов? Особенно 
тех, которые время от 
времени проводятся у 
нас в Лесном? Ведь ре-
зультата нет никакого.

Власть никого не слу-
шает – рулит своим кур-
сом, ориентируясь на 
Москву, послушно про-
водя реформы, даже 
самые антинародные. 
А разве она может вос-
противиться этому? Нет. 
Хоть замитингуйся. Мол-
чат и городские профсо-
юзы – все одним миром 

мазаны. Коммунисты если и поднима-
ют голову, то только потому, что не при-
выкли прогибаться: старая закалка. Но 
ведь и у них в итоге ничего не получа-
ется – на их требования тоже никто не 
реагирует, хоть запишись этих резолю-
ций в муниципалитет, область и Москву.

Другие партии вообще ведут себя 
странно. «Единая Россия» нигде не 
проявляется – интересно, с чего это 
она так мышкуется? Ничего об их де-
ятельности в городе не известно, хоть 
бы когда по телевидению выступи-
ли или интервью какое дали… ЛДПР 
тоже самоустранилась – даже от про-
стого обсуждения (уж не лоббирова-
ния!) насущных городских вопросов, 
не говоря уже о тех шоу, которые бы-
вали ранее. Порастеряли, видно, бы-
лой лоск и пышные жабо?

Все сложили лапки и сидят по своим 
норкам. А когда накатывает социально-
экономическое наводнение – просто 
плывут по течению: и безопаснее, и 
все равно куда-нибудь да вынесет.

Поэтому ходить на все эти народ-
ные вече, пустобрешить о правде и 
справедливости, клеймить власть 
имущих – это, я считаю, зря терять 
время и только лишний раз расстраи-
ваться от очередного унижения».

И. ШКВАРЕВ, г. Лесной.
Как показали звонки читателей, все-

таки большинство – за демонстрацию. 
«Нельзя отнимать традиции у наро-
да!» – заявляли эмоциональные лес-
ничане. Виноватых, понятно, нашли 
сразу. Во-первых, городская админи-
страция, вставившая, по мнению зво-
нивших, палки в колеса постоянным 
организаторам этого мероприятия – 
местным коммунистам. Затем – сами 
коммунисты, которые, как считают не-
которые жители, не проявили должно-
го напора и оставили народ без празд-
ничного шествия. Ну и, наконец, лично 
президент Дмитрий Медведев, которо-
му «хоть пиши о наших беспорядках, 
хоть не пиши – результата нет».

А раз так, то предлагаем на страни-
цах газеты высказаться и коммунис-
там, и администрации Лесного: навер-
няка ведь есть что ответить горожа-
нам, да и, может, есть по теме какие-то 
конструктивные мысли на будущее?..

Что до президента Медведева, то, 
конечно, вмешательства главы госу-
дарства в праздничные дела Лесного 
нам как раз для полного счастья и не 
хватает…

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.

1Окончание. Начало на стр.

«Служа закону – 
служу народу» 

Не обошли вниманием и участ-
ников военных конфликтов совре-
менности – сотрудников ОВД. Надо 
было видеть, с каким волнением вы-
ходили милиционеры и вставали ря-
дом с ветеранами, как растроганно 
принимали поздравления от началь-
ника отдела внутренних дел полков-
ника милиции Владимира Ювко-
вецкого, который также вручил цве-
ты и памятные открытки ветеранам 
Великой Отечественной войны – 
бывшим сотрудникам отдела. Про-
никновенные слова – от заместите-
ля начальника ОВД – начальника от-
деления кадров подполковника ми-
лиции Натальи Скурихиной.

От ветеранов слово держал пред-
седатель Совета ветеранов Лесно-
го, ветеран ОВД Леонид Хитрин, 
который поздравил молодых сотруд-
ников с присягой и пожелал всему 
личному составу отдела здоровья 
и успехов в выполнении поставлен-
ных задач по охране правопоряд-
ка. Затем им и капитаном милиции 
Александром Чугайновым, участ-
ником боевых действий на Кавка-
зе, была возложена корзина цветов 
к Вечному огню. Прозвучали залпы 
салюта, а после личный состав про-
шел строем перед ветеранами и ру-
ководством города и отдела вну-
тренних дел. 

Завершилась церемония присяги, 
но для ветеранов праздник был про-
должен встречей с руководством от-
дела и города. 

За праздничным столом началь-
ник ОВД Владимир Ювковецкий ска-
зал, обращаясь к ветеранам: «Пока 
ваши сердца будут биться, мы с 
вами будем встречаться, общать-
ся. Дай Бог вам здоровья, чтобы мы 
так же, как и сегодня, опять с вами 
собрались на 65-летие Победы. И 
главное – чтобы вас берегли близ-
кие. С Днем Победы!» Он вручил 
Леониду Хитрину книгу, изданную к 
55-летию ОВД города Северска, где 
тот в свое время проходил службу в 
органах внутренних дел. 

Взял слово и глава города Сергей 
Щекалев: «Дорогие ветераны! Мы 
черпаем силы от вас, берем с вас 
пример. Потому за вас – и за ваш 
праздник!»

Председатель городской Думы Ев-
гений Гущин также поздравил вете-

ранов от имени всего депутатского 
корпуса, отметив, что 9 мая сорок пя-
того года для них война не закончи-
лась, они продолжили воевать – на 
фронте борьбы с преступностью. 

Член Совета ветеранов ОВД Ас-
хат Фатхутдинов сказал теплые 
слова в адрес ветеранов Вели-
кой Отечественной – своих настав-
ников по службе. «Самое главное, 
вы передали нам свой жизненный 
опыт, культуру, профессиональное 
мастерство. Здоровья и долгих лет 
жизни»

Отмечу, что встреча проходила в 
помещении Совета ветеранов ОВД, 
которое в скором времени будет   
обустроено, также там планируется 
разместить экспозицию музея ОВД 
Лесного. Руководством ОВД Сове-
ту ветеранов вручены подарки, ко-
торые приняла советник начальника 
по работе с ветеранами Мария Ру-
синова. Подарки получили и присут-
ствовавшие ветераны. 

Мария Николаевна вспомнила 
бывшего председателя Совета ве-
теранов ОВД Дмитрия Павловича 
Крашенинникова. «Мы стараемся 
следовать традициям, а руководите-
ли отдела нам в этом помогают, де-
лают все возможное, чтобы мы себя 
чувствовали комфортно. И сегодня 
я хочу сказать большое спасибо на-
шим ветеранам. Без них мы – никто 
и ничто». Обращаясь к ветеранам, 
она для каждого подобрала особен-
ные и добрые слова. Также Мария 
Николаевна поздравила Ивана Пет-
ровича Волобуева с днем рожде-
ния: ему 5 мая исполнилось 87 лет.

Минутой молчания помянули тех 
сотрудников отдела, которые не до-
жили до сегодняшнего дня. 

А потом были воспоминания – о 
Великой Отечественной, о службе в 
рядах милиции, о товарищах, с кото-
рыми бились с врагом и с преступно-
стью… Зазвучали любимые песни – 
«Катюша», «Синий платочек»: запе-
валами выступили Леонид Алексан-
дрович Хитрин и Иван Максимович 
Цыбизов, а подхватили все присут-
ствовавшие. И растроганные вете-
раны тепло благодарили руководи-
телей отдела внутренних дел за та-
кую прекрасную возможность встре-
титься и пообщаться, за доброе и 
уважительное к ним отношение.  

Наталья ФРОЛОВА. 1997 год.


